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Il Sindaco si ritiene "offeso" dal mancato invito alla cerimonia di Trieste per la consegna della
bandiera di combattimento alla fregata "Virginio Fasan"??? Alcuni cittadini sacilesi si sono
"arrabbiati"???
Ironia del destino, magari non voluta, ma che può benissimo apparire come logica conseguenza
delle dichiarazioni fatte dalla vicesindaca leghista Vannia Gava sulla "vergogna" dell'utilizzo
della nave in questione nelle operazioni di Mare Nostrum.
Quindi non facciamo gli ipocriti per favore.
      Il tutto inoltre è in stretta relazione con la presa di posizione, sempre della vicesindaca, che
invita i Sindaci a non accogliere profughi nei loro Comuni. Nell'intervista al Messaggero Veneto
del 19 nov. Vannia Gava afferma che il Carroccio lo ha "chiesto e ottenuto da Ceraolo".
Ecco la dimostrazione di ciò che SPS sostiene da tempo, e cioè che l'Amministrazione
sacilese è , come altre
volte, ostaggi
o della Lega
.

  

Inutile arrampicarsi sugli specchi: l'offesa alla nostra città non arriva dagli organizzatori della
cerimonia di Trieste, arriva da questa Amministrazione.
Quindi niente broncio di facciata da parte del Sindaco e niente rimostranze da parte di quella
cittadinanza che lo ha nuovamente eletto.

  

A volte la coerenza - che entrambi paiono non avere - si manifesta da sola..... attraverso gli
accadimenti........
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